

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 16.01.2014

Naturfilm-Oskar-Preisträger präsentieren „Das Jahr des Rotmilans“

Museum Heineanum und Förderkreis laden zu Veranstaltung in den Ratsitzungssaal ein

Halberstadt (je) Das Museum Heineanum Halberstadt und die Mitglieder des Förderkreises laden am Freitag, dem 17. Januar, um 18 Uhr zu einer Sonderveranstaltung in das Halberstädter Rathaus (Ratsitzungssaal) ein. Diese steht unter dem Thema „Rotmilan – Deutschlands bemerkenswerteste Vogelart“. Dann wird gezeigt, warum diesem schönen Vogel eine derartige Bedeutung in der Bundesrepublik Deutschland zukommt und Sachsen-Anhalt mit dem Vorkommen des Rotmilans die Spitzenposition in der Welt inne hat, heißt es in einer Mitteilung der Stadtverwaltung Halberstadt.

Es wird auch herausgestellt, dass diese Besonderheit als Alleinstellungsmerkmal durch aus verloren gehen kann, weil der Bestand des Rotmilans abnimmt. Außerdem trägt Sachsen-Anhalt wegen des großen Anteiles am Weltbestand der Art besondere Verantwortung. Deshalb wurde im Auftrag des Landesamtes für Umweltschutz ein Artenhilfsprogramm erarbeitet, das Ubbo Mammen vorstellen wird.

Ein Höhepunkt der Veranstaltung ist die Präsentation des preisgekrönten Filmes „Das Jahr des Rotmilans“ von Sarah Herbort und Robin Jähne. Der Streifen informiert über die Biologie dieses Greifvogels. Die beiden Naturfilmer wurden auf dem Internationalen Naturfilmfestival Green Screen in Eckernförde im September 2013 mit einem Naturfilm-Oscar ausgezeichnet.